





























NP 2º/23 Octubre | VI Rallysprint La Gomera Campeonato de Canarias de Rallysprint

El VI Rallysprint La Gomera recibe el pistoletazo oficial de salida

18/10/2023

El Ayuntamiento de San Sebastián de La Gomera acogió la presentación oficial del último rallysprint de la temporada a nivel regional y provincial. La cita, fijada para los días 10 y 11 de noviembre, se ha presentado con un importante respaldo institucional. Su periodo de inscripciones, abierto hasta el jueves 2 de noviembre a las 14:00 h.

VI Rallysprint La Gomera 'Lustrales 2023' – Copa Multiópticas, así se denomina la presente edición de la prueba que organiza la Escudería Gomera Racing y que hoy se ha presentado en el capitalino ayuntamiento de la isla colombina. A San Sebastián de La Gomera se han desplazado diferentes autoridades de ámbito político, así como patrocinadores y medios de comunicación que también son parte activa de esta edición.

Juan Luis Alonso, presidente de la Escudería Gomera Racing, abrió el turno de palabra describiendo los detalles de la presente edición, entre ellos, el regreso de San Sebastián de La Gomera como anfitrión de la prueba al acoger las ceremonias de salida y llegada, verificaciones y entrega de trofeos. "El sábado, los participantes partirán hacia el tramo cronometrado de las últimas ediciones, con la ubicación de las asistencias en la Plaza de Chipude", subrayó el máximo responsable de la organización. Aprovechó su discurso para invitar a los aficionados a seguir las medidas de seguridad, indicando que "la carretera se cerrará a las 8:00 h", además de resaltar que "la prueba goza de buenos lugares para disfrutarla con seguridad".

El centro Multiópticas en San Sebastián de La Gomera cumple 23 años, "por lo que cuando esta copa llegue a su fin, coincidirá con nuestro 25 aniversario", apuntó Juan Ricardo Luis, gerente de la firma. "Qué mejor modo que celebrarlo que apostando por el deporte del motor en nuestra isla y que yo personalmente llevo en el corazón", continuó, valorando positivamente que, año tras año, es un privilegio que se decida aquí el campeonato regional. "Espero que la creación de la Copa Multiópticas ayude a crecer aún más esta prueba", subrayando la inyección económica para dotar de premios en metálico a este certamen, algo inaudito a nivel regional.

"Hablar del mundo del motor en La Gomera es hablar de Juan Luis Alonso, lleva muchos años al frente", recordó Jesús Mena, que acudió en representación de la FIASCT. Destacó sobre el trazado instaurado en 2020 que "es muy bonito, es maravilloso, tanto en un sentido como en otro. Han acertado con ese recorrido entre Valle Gran Rey y Vallehermoso".



































































"Desde el Ayuntamiento de Alajeró apoyamos estas iniciativas, este tipo de pruebas deportivas que llevan tiempo realizándose en La Gomera", reconoció Elena Ramos, concejala de ese municipio. "Es un deporte que anima el tejido económico y creemos que es importante", concretó, deseándole suerte a la organización y a los participantes.

"Por parte del Ayuntamiento de San Sebastián de La Gomera apoyamos a los colectivos del deporte y la Escudería Gomera Racing con su trayectoria impecable es un referente. han hecho de esta prueba todo un éxito a nivel insular y regional", expresó Aday Herrera, concejal de Deportes en el municipio capitalino, quien disculpó la presencia de la alcaldesa. Valoró positivamente el hecho de que aquí se puedan decidir los títulos en los que el rallysprint está inmerso, "en una isla que por su orografía goza de grandes trazados y paisajes", para despedirse agradeciendo el apoyo institucional y privado, así como el detalle de haber incluido esta edición en las 'Lustrales 2023' "en honor a la Virgen de Guadalupe".

"Desde el Cabildo Insular de La Gomera nos congratula colaborar con esta edición de la prueba que se viene celebrando desde 2018", indicó Guillermo Medina, consejero de Deportes. "La organización de este rallysprint hace que seamos parte de los destinos predilectos de los aficionados y participantes", al mismo tiempo que destacó "la dinamización de la economía en las localidades por las que pasa la prueba deportiva". El consejero agradeció la labor e implicación de la Escudería Gomera Racing "para sacar este evento adelante, y lo hago extensivo a las entidades públicas, privadas y patrocinadores", concretando su intervención deseándole suerte a los participantes.

La sexta edición del Rallysprint La Gomera, que ya cuenta con una quincena de inscritos, sigue adelante con su periodo de inscripciones plenamente operativo. Seguirá así hasta el jueves 2 de noviembre a las 14:00 h, momento en el que acabará el plazo. Todo la información está disponible en la web oficial, www.gomeraracing.com.

El VI Rallysprint La Gomera cuenta con el apoyo del Excmo. Cabildo Insular de La Gomera, el Ilmo. Ayuntamiento de Vallehermoso, el Ilmo. Ayuntamiento de San Sebastián de La Gomera, el Ilmo. Ayuntamiento de Valle Gran Rey y el Ilmo. Ayuntamiento de Alajeró. El apoyo privado viene por parte de Naviera Armas, Archiauto - Ford, Multiópticas, Spar La Gomera, Autogrúas Gomera, Autobuses Mesa, Seguridad y Extintores Garajonay, Construcciones y Reformas Basas, LimGomera, Bar Sonia, Kali Gomera, Construcciones Rodríguez – Construcción y Reformas en La Gomera, Alimentos de La Gomera, Fontanería La Gomera, Químicas Quimxel y Rótulos Buzanada, conformando esta colaboración la FCA, la FIASCT y la FIALP.





































